



Inicio Las Nuevas Poblaciones de Sierra Morena. Carlos III.

← Eurovegas: ojito, ojito...

Abril para soñar... →

## Setenta años ya, algunos apuntes...

Publicado el 10 abril, 2012 por eladiojose

☆☆☆☆☆ [Rate This](#)

Marcelo Fernández Rojo, farmacéutico, originario de Paredes de Nava pero nacido en la villa de Castromocho, casó con María Loreto Nieto de Cea, también originaria de Paredes de Nava y natural de Mazariegos de Campos, lugares en torno a la Nava palentina entonces desecada... Uno de los hijos se llamó Eladio, en homenaje al abuelo Eladio, médico y padre de María Loreto... (Realmente Eladio era el tercero de los hermanos que se llamaron Eladio, aunque esa es otra historia...) Al poco, Marcelo traslada su farmacia a Palencia, a la calle Mayor y allí conoce y hace amistad con otro farmacéutico, director y propietario de un gran laboratorio del sur de España, José Fernández Martínez, granadino. La Farmacia sigue existiendo gestionada por la familia...

José Fernández Martínez, granadino con largos orígenes en Atarfe, farmacéutico, casa con Constanza Moreno Sánchez, de la pequeña aristocracia de Granada. En sus viajes comerciales por España, entabla gran relación con el palentino Marcelo Fernández Rojo, lo que hace que entre las familias haya gran amistad.

Así, Jose María Fernández Nieto viene a estudiar Farmacia a Granada, como al parecer ya lo había hecho un hermano mayor. Eladio iba y venía, quedándose a residir en el piso de la Gran Vía de Colón. Allí trató de hacer amistad con Constanza, que se resistía a sus intentos...

Acaba la terrible guerra civil y Eladio, militar por la guerra, es destinado al Sáhara, donde salva milagrosamente la vida de un terrible accidente de aviación en el que fallece el hijo del Sultán Azul, el líder espiritual de gran parte de los saharauis. Eladio había decidido hacer el trayecto en barco, con la tropa.

De vuelta a España, Eladio hace el último intento, enamorado hasta las trancas de aquella criatura de apenas diecinueve años y ante su negativa, decide abandonar Granada para siempre. Constanza, *Constancilla* o *Nena* como la llamaban las familias respectivas, se asoma en el último momento y clama un ¡Eladio! que cambia la historia... El que sería nuestro padre, dejó el piso en dirección al Hostal Victoriano en la calle Navas (al ser novios «ya» no podía dormir en el mismo piso).



Foto realizada en la entrada del piso de la Gran Vía. Todos los elementos de la habitación han seguido en su sitio hasta hace muy poco tiempo...

El 29 de enero de 1942, santo de las Constanzas, se realiza la petición de manos con la entrega del anillo que ahora llevo en mi mano... En abril, el día 9 y siendo Jueves Santo, se celebra la ceremonia con permiso del propio celebrante, el arzobispo de Granada, el palentino y amigo de la familia Agustín Parrado, pocos años después cardenal...

Noche en el Hotel Alhambra Palace y salida accidentada hacia Málaga con problemas del automóvil en plena zona casi dominada por las guerrillas republicanas que nunca imaginaron que aquella pareja de enamorados pudieran ser un objetivo económico e incluso militar... O sí...

De aquella pareja de enamorados se cumplen hoy setenta años de su matrimonio y vida en común de algo más de sesenta y tres años... Diez hijos tuvieron vivos, muchos nietos y biznietos. Mucho cariño, respeto y capacidad de perdón nos dejaron.

Setenta años hacen ahora.

### Share this:

[Compartir](#)

[Me gusta](#)

Sé el primero en decir que te gusta.

### Relacionado

[Felicidades, tío José María](#)  
26 marzo, 2012  
En «Entorno familiar»

[San \(H\)Eladio](#)  
18 febrero, 2015  
En «Entorno familiar»

[Algo no hemos hecho bien.](#)  
10 diciembre, 2008  
En «Entorno familiar»



**Acerca de eladiojose**  
Granadino, andalucista, demócrata.  
[Ver todas las entradas por eladiojose →](#)

Esta entrada fue publicada en [Entorno familiar](#) y etiquetada [calle mayor](#), [nena](#), [palencia](#). Guarda el [enlace permanente](#).

← Eurovegas: ojito, ojito...

Abril para soñar... →

## 3 respuestas a Setenta años ya, algunos apuntes...

 **Aurora López dijo:**  
8 agosto, 2020 en 12:46

Buenos días, D. Marcelo Fernández Rojo, murió en Palencia el 19 de julio de 1936. Estoy trabajando sobre el entonces obispo de Palencia y he visto una nota comentando su muerte. Al buscar el nombre en internet he encontrado este blog. Gracias

[Responder](#)

 **Jose Maria Fernández Perandones dijo:**  
26 abril, 2021 en 12:08

Siempre he tenido mucha curiosidad por la muerte de mi abuelo Marcelo. La 'versión oficial familiar' es que recibió un disparo (no se sabe si de los unos o de los otros) al apartar un visillo de la ventana en una casa, situada frente al edificio de correos. De hecho, hasta que derribaron la casa, la ventana siempre estuvo ahí, y yendo al colegio la miraba y dedicaba un pensamiento a ese abuelo que nunca conocí. ¿Fue así realmente?

[Responder](#)



**eladiojose dijo:**  
26 abril, 2021 en 12:17

En casa siempre se dijo que lo mataron anarquistas mientras se reunía con los miembros de un grupo religioso. Está proclamado como beato por las Conferencias de San Vicente... esto siempre me lo tomé a chufia pero he visto que es verdad, veremos a ver... en casa no se decía nada salvo rezar un padrenuestro diario por él...

### Deja una respuesta

Introduce aquí tu comentario...

abril 2012

L	M	X	J	V	S	D
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						
« Mar			May »			

### Categorías

- Cabreo general (225)
- Caretas (29)
- Entorno familiar (1:135)
- fútbol... (2)

### Entradas recientes

- (sin título)
- 2020, octubre
- Creo que voy a seguir un tiempo (sin título)
- Rubalcaba

### Seguimos

- Registro
- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.com

Anuncios

Make money off your WordPress blog!

**WordAds**



Anuncios



**Tenemos los números ganadores**  
Hay números que nunca fallan, basta con saber elegirlos.

BMW [DESCÚBRELO](#)